Vom Hirschbachtal über Röthardt zur Erzgrube 6,4 km



Diese Runde ist auch bei nicht so schönem Wetter gut machbar, da sie überwiegend auf ge-teerten Sträßchen bzw. Forstwegen führt.

Vom Parkplatz aus gehen wir am Hirschbach entlang immer bergauf, schauen nach rechts zum Hirschhof und wenn man Glück hat, sieht man die Auerochsen durch den Wald streifen. Wir nähern uns Röthardt und biegen links ab (1). Jetzt geht es nochmals steil hinauf in die Ortschaft

Wir durchqueren Röthardt auf der Straße, kommen am Wander-Parkplatz Braunenberg vorbei und gehen noch ein Stück bis zur Abzweigung links "Bergbaupfad" (2).

Anfahrt/ Ausgangspunkt:

Man parkt in Aalen hinter dem Freibad Hirschbach (Hirschbachstraße)



Diesen gehen wir entlang, er macht einen großen Bogen (3), kommt an der Schillerlinde vorbei und führt zum Gasthaus Erzgrube. Sehr zu empfehlen sind hier die Windbeutel mit Eis und Kirschen!

Nach dieser Stärkung gehen wir ca. 300 m auf der Straße in Richtung Bergwerk "Tiefer Stollen" (4). Durch den Wald gelangen wir zur Straße (5). Diese überqueren wir und gehen geradeaus nach unten zurück zum Parkplatz.





